

Día del alumno en Básica

Este año trabajamos mancomunadamente alumnos, profesores y padres en el día del alumno. El día anterior al evento los padres adornaron distintos espacios de nuestro colegio y así sorprender a sus hijos al día siguiente.

Dividimos el día del alumno en tres partes:

- La primera parte fue organizada por el CAA de Básica junto a su asesora Ingrid Villar con la colaboración de Dirección de Ciclo. Hace bastante tiempo, los alumnos habían manifestado el deseo de realizar alianzas en el ciclo básico. El primer bloque del día se llenó el gimnasio de los colores verde, azul, rojo y amarillo que representaban a los cursos A-B-C y D. Fue muy grato observar cómo se ponían de acuerdo grandes y chicos en realizar todas las tareas encomendadas, como por ejemplo: realizar murales que representen los 4 valores institucionales, realizar un disfraz de pirata con diarios, juntar distintos objetos, etc.
- En el siguiente bloque los profesores prepararon un programa para los alumnos. El baile, el canto y la presentación de fotos de sus profesores en edad escolar mantuvieron a los 600 alumnos de la Básica muy entretenidos.
- En la última etapa los alumnos se reunieron con sus profesores realizando una convivencia e intercambiando impresiones de lo vivido en el día.

¡Sin duda se logró el objetivo del día! Nuestros alumnos pasaron un día inolvidable.

¡Muchas gracias a todos los que colaboraron en este día!

Loreto Yáñez
Directora de Básica
25 de mayo 2018